

lunes 23 de diciembre de 2024

La Laguna se una a la lucha contra el cáncer en el partido solidario de 'Amigos de Pedro Gutiérrez vs Amigos de María José Pérez'

La cita, que cuenta con un elenco de lujo, tendrá lugar este jueves, a las 16:00 horas, en el campo de fútbol Izquierdo Rodríguez de Tejina



No hay mejor momento para demostrar solidaridad que en estas fechas navideñas, y pocas maneras tan especiales de hacerlo como a través del deporte. Por ello, La Laguna se enorgullece de presentar el partido de fútbol solidario 'Amigos de Pedro Gutiérrez vs. Amigos de María José Pérez', una iniciativa destinada a apoyar la lucha contra el cáncer, ya que la recaudación íntegra irá destinada a la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC).

El encuentro se celebrará este jueves, 26 de diciembre, a las 16:00 horas, en el campo de fútbol Izquierdo Rodríguez de Tejina, y contará con un elenco excepcional. En el partido participarán futbolistas en activo como Kirian Rodríguez, Ayoze Pérez, Álex Suárez o Javi Alonso, así como jugadores retirados de renombre

como Suso Santana, Cristo Marrero, Laura Castro o César Gómez, entre otros. Además, el terreno de juego estará lleno de caras conocidas del ámbito del humor, la música, el periodismo, la política y otros sectores destacados.

Entre los participantes se encuentran figuras destacadas como el alcalde de San Cristóbal de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, quien durante la presentación oficial del evento subrayó el valor que tiene esta iniciativa, calificándola como "uno de los actos más esperados de esta época navideña" y "una causa maravillosa que demuestra la solidaridad de la población lagunera".

Por su parte, el presidente del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, Badel Albelo, animó a la ciudadanía a llenar las gradas del campo de Tejina y destacó que "estos actos solidarios son una oportunidad para ayudar a causas que realmente importan, además de promover hábitos saludables a través del deporte".

Desde la Asociación Española Contra el Cáncer, su presidente, Ramón Reyes, agradeció la colaboración del Ayuntamiento de La Laguna y recalcó la importancia de iniciativas como esta para seguir financiando la investigación y el apoyo a las personas afectadas por el cáncer.



Los dos capitanes, Pedro Gutiérrez y María José Pérez, también quisieron destacar la importancia del evento. Gutiérrez señaló que este partido se ha convertido en una "tradición preciosa para ayudar a mucha gente", mientras que Pérez expresó su deseo de que este encuentro solidario siga celebrándose durante muchos años más.

Además del emocionante partido, que será arbitrado por la profesional Marta Huerta de Aza, el evento contará con una exhibición de lucha canaria de las escuelas de Tegueste, Valle Guerra y Tejina, así como la actuación musical de Ricardo La Voz y la participación de la comparsa Joroperos. Todo ello contribuirá a crear un ambiente festivo y familiar para los asistentes.

La entrada tiene un precio simbólico de tres euros, que serán donados íntegramente a la AECC, una oportunidad para disfrutar de una jornada única mientras se apoya una causa solidaria.